



KURZTEXT

ADRENALYN – „...im Blut die Rockkultur!“

ADRENALYN beschreibt die knallharten Geschichten des Lebens in besonderer Weise:

Die Texte beschreiben das unzensurierte & ungeschminkte Leben - verbinden Band und Zuhörer in einer „Seelentherapie“.

Die Musik – ein einzigartiger Stilmix aus dem Rock-, Punk-, Gothic- und Metalcore-Bereich: keine Vorschriften – keine Tabus!

Die Musiker - seit Jahren befreundet, alle schon jahrelang gemeinsam durch ganz Süddeutschland getourt, professionell und live-erfahren. Eine explosive Mischung - die Band lebt für ihre Musik und die Bühne.